

- 自ら考える力
- 信頼する心
- 健やかな体

## 体育祭を終えて

### 保護者・地域の皆様へ

今年度の体育祭が、5月27日（土）に行われました。当日は、天気にも恵まれ、絶好の体育祭日和となりました。暑くなった一日でしたが、熱中症の症状で体調を崩した生徒は一人も出なかったのは何よりです。

今年度は、4年ぶりに人数制限を設けず、ご来賓の皆様をお招きしての体育祭でした。混雑を想定して、保護者の受付は設けませんでした。非常に多くの方々にご来校いただきました。

各種目の競技に出場した選手はもちろん、準備や片づけ、当日の運営、放送や召集誘導、記録、審判や用具など、それぞれの仕事に責任を持って取り組んでいる姿、仲間を応援する姿、いろいろな場面で生徒が活躍する姿を、保護者や来賓の方々に見ていただけたこと、校長としてとてもうれしく思います。

加えて今回、4年ぶりの大きな規模での体育祭開催にあたって、PTAの役員の皆様にも多くの協力をいただきました。誘導や来賓の案内、写真撮影、同時進行で体育館で行われた制服リサイクル等、並々ならぬご協力をいただきましたこと、あらためて感謝申し上げます。ありがとうございます。このように、学校で行事等を行う際には多くの方々にご協力いただかないと成り立たない部分もございます。これからもどうぞ本校の教育活動にご協力を賜りたく存じます。どうぞよろしくお願いいたします。

### 生徒の皆さんへ

各種目の競技に出場した選手はもちろん、準備や片づけ、当日の運営、応援等でみんなが活躍しました。放送や召集誘導、記録、審判や用具など、それぞれの仕事に責任を持って取り組んでくれたおかげで、無事に終了することができました。ありがとうございます。また、保護者や来賓の方々に皆さんが活躍する姿をいろいろな場面で見いただけたこと、校長としてとてもうれしく思います。

体育祭を終えた皆さんは、勝ち負けはあったかもしれませんが、協力して一つの目標に向かって頑張るといふ学校行事ならではの一体感や充実感を味わい、良い思い出を作ることができたことと思います。今年の体育祭のスローガン、「個性×団結＝笑顔」という方程式を全員で証明してくれました。全生徒のみなさんの頑張りを称えます。学活終了後の写真撮影の際にはみんなが充実した笑顔を見せてくれました。とてもうれしかったです。



3年生全体写真

### 美術部階段アート



# 体育祭の熱戦の様子



**長縄とび**



**障害物リレー**



**多脚リレー**



**段ボールツムツム**

## 体育祭結果順位

	1年生	2年生	3年生
優勝	3組(青)	3組(青)	4組(赤)
準優勝	5組(赤)	1組(黄)	2組(青)



**選手宣誓**

## 〜 6月の主な行事予定 〜

1日(木) 専門委員会 耳鼻科検診(1・3年)	21日(水) s日課 特別支援学級校外学習
2日(金) 内科検診(1年)	22日(木) 学総大会入間北部予選(陸上)
6日(火) 生徒朝会(壮行会)	歯科健診(1年)
7日(水) s日課 短縮5時間	23日(金) 生徒総会
8日(木) 歯科健診(1年)	24日(土) 学総大会入間北部予選(陸上)
13日(火) 金曜①～⑥の授業	入間地区代表決定戦
14日(水) s日課 通信陸上県大会	25日(日) 入間地区代表決定戦(予備)
15日(木) 学校総合体育大会入間北部予選	27日(火) 学校朝会
通信陸上県大会	入間地区代表決定戦(予備)
16日(金) 学校総合体育大会入間北部予選	28日(水) s日課 ※スイッチオフデー
17日(土) 学校総合体育大会入間北部予選	29日(木) 期末テスト ※スイッチオフデー
	30日(金) 期末テスト

※「スイッチオフデー」とは、集中して家庭学習に取り組むことを習慣づけるために、若宮中、大家小、入西小の3校(学校によって名称は異なる)でほぼ同じ時期に日程をそろえて実施しているものです。テレビやゲーム、スマホのスイッチを切って、学習に集中してほしいとの願いから、中学校の定期テスト前に合わせて設定しています。どうぞご協力をお願いします。